

Rex Tillerson entame une visite en Argentine



Buenos Aires, 3 février. (RHC).- Le secrétaire d'État nord-américain, Rex Tillerson, a entamé ce samedi une visite en Argentine, seconde étape d'un périple latino-américain qui le conduira également au Pérou, en Colombie, au Panama et au Guyana.

Rex Tillerson doit se réunir demain avec son homologue argentin, Jorge Faurie et lundi avec le président Mauricio Macri.

L'un des principaux objectifs de Washington est de coordonner une stratégie à l'encontre du gouvernement populaire du Venezuela.

Des sources diplomatiques argentines n'ont pas écarté la possibilité que Tillerson propose au président Macri de nouvelles sanctions économiques contre le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154271-rex-tillerson-entame-une-visite-en-argentine>



Radio Habana Cuba